

Colombie : une victoire historique aux Jeux de l'Amérique du Sud à Cochabamba



La Havane, 11 juin, (RHC).- Les médias de la région mettent en exergue les résultats de la Colombie aux Jeux de l'Amérique du Sud disputés à Cochabamba, en Bolivie.

Sur les 14 pays inscrits, la Colombie a terminé en tête du classement par pays avec 94 médailles d'or, 74 d'argent et 71 de bronze, 239 au total. La Colombie a réussi un résultat historique et laissé en arrière le géant du sport dans la région, le Brésil, qui a terminé second avec 204 médailles au total.

«Grande victoire de la Colombie. Nous sommes champions sud-américains » a souligné le président colombien, Juan Manuel Santos peu après avoir appris les résultats de son pays aux Jeux de Cochabamba.

On vient de me dire qu'ils ont gagné par-dessus des pays comme le Brésil et l'Argentine. Cela me semble une victoire exceptionnelle, a souligné Juan Manuel Santos à Barranquilla où il visitait un centre d'expositions.

Nos félicitations! Cette victoire confirme que la Colombie sera une forte rivale pour Cuba aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, qui se dérouleront, rappelons-le, en territoire colombien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/164302-colombie-une-victoire-historique-aux-jeux-de-lamerique-du-sud-a-cochabamba>



Radio Habana Cuba